

Les ventes canadiennes à l'Australie ont dépassé le milliard de dollars l'an dernier, tout comme les ventes australiennes au Canada. Les Canadiens ont investi environ 5 milliards de dollars en Australie, et les investissements australiens au Canada se rapprochent des 2 milliards de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874